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BM für Landesverteidigung und Sport 

Anfragebeantwortung 

 

S91143/293-PMVD/2011 20. Februar 2012 

Frau 
Präsidentin des Nationalrates 

P a r l a m e n t  
1 0 1 7  W i e n  

Die Abgeordneten zum Nationalrat DI Deimek, Kolleginnen und Kollegen haben am 
21. Dezember 2011 unter der Nr. 10194/J an mich eine schriftliche parlamentarische 
Anfrage betreffend "Hotelbuchungen" gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Einleitend erlaube ich mir festzuhalten, dass eine detaillierte Zuordnung von Zahlungen zu 
den in der Anfrage genannten Unternehmen, einzelnen Personen bzw. Vorgängen nicht 
möglich ist, zumal dies zum Großteil nur händisch zu bewerkstelligen wäre und einen 
unverhältnismäßig hohen, nicht zu rechtfertigenden Verwaltungsaufwand erfordern würde. 
Ebenso lassen sich Zahlungen im Wege von Einzelbuchungen von Bediensteten anlässlich 
von Dienstreisen nicht darstellen. 

Im Einzelnen beantworte ich die vorliegende Anfrage wie folgt: 

MAG. NORBERT DARABOS 
BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT 
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Zu 1 und 8: 

Im Jahre 2007 erfolgten Zahlungen von rund 12.900 Euro, 2008 von rund 10.800 Euro, 
2009 von rund 23.600 Euro, 2010 von rund 19.400 Euro und 2011 von rund 5.000 Euro. 

Zu 2 und 9: 

Im Jahre 2009 erfolgten Zahlungen von rund 4.500 Euro, 2010 von rund 1.500 Euro und 
2011 von rund 1.400 Euro. 

Zu 3 und 6: 

Im Jahre 2007 erfolgten Zahlungen von rund 19.300 Euro, 2008 von rund 16.900 Euro, 
2009 von rund 19.000, 2010 von rund 18.400 Euro und 2011 von rund 6.700 Euro. 

Zu 4 und 7: 

Im Jahre 2010 erfolgten Zahlungen von rund 1.300 Euro und 2011 von rund 1.600 Euro. 

Zu 5 und 10: 

Im Jahre 2007 erfolgten Zahlungen von rund 1.800 Euro, 2008 von rund 3.800 Euro, 2009 
von rund 10.700 Euro, 2010 von rund 1.500 Euro und 2011 von rund 900 Euro. 

Zu 11: 

Nach den mir vorliegenden Informationen gab es keine diesbezüglichen Buchungen. 
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